



**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE**

ALUMNO: JAIRO ALFONSO BULNES ARGUETA

MATERIA: MERCADOS FINANCIEROS

**PROFESOR: YANETH DEL ROCIO ESPINOSA
ESPINOSA**

CUATRIMESTRE: 7MO. CUATRIMESTRE

CORREO: alfo05bul25

MERCADO DE CAPITALES Y MERCADOS DE CAPITALES

Concepto Y Características

Son instrumentos financieros cuyo valor se determina directamente por los mercados. Los instrumentos del mercado de capitales son instrumentos financieros que forman parte del mercado de capitales y de los instrumentos de renta variable. El mercado de capitales está diseñado para la formación de capital social, la adquisición de activos o bien para el desarrollo de proyectos a largo plazo por parte del emisor.

Características del Mercado de Capitales

En el Mercado de Capitales se realiza la compra-venta de títulos de empresas tales como acciones, obligaciones y títulos de deuda de largo plazo. Al comprar el inversor títulos (acciones) de la compañía, se convierte en socio de la empresa en parte proporcional al capital que posea. Existe mucha liquidez en el mercado de capitales, por lo que es relativamente sencillo realizar la compra-venta de títulos. Existe riesgo en la inversión ya que es un mercado de rendimientos variables, es decir, hay mucha volatilidad en los precios de los títulos. No existe ninguna garantía de obtener beneficios. No hay un plazo concreto para la compra-venta de títulos, cada cual elige cuando comprar o vender.



Instituciones Del Sistema Financiero Que Intervienen

Dentro del mercado de capitales intervienen diversas instituciones del sistema financiero que participan regulando y complementando las operaciones que se llevan a cabo dentro del mercado. Las siguientes cuatro entidades son las más importantes: Bolsa de Valores, Emisoras, Intermediarios (Casa de Bolsa) Y Inversionista.



¿Qué son las Acciones?



¿Qué Son Las Acciones?

Las acciones representan los instrumentos financieros más representativos en su uso y operación en el marco del sistema financiero mexicano; específicamente del mercado de capitales; Una acción en el mercado financiero es un título emitido por una Sociedad Anónima o Sociedad comanditaria por acciones que representa el valor de una de las fracciones iguales en que se divide su capital social.

Activos Del Mercado De Capitales

La valuación de acción es una herramienta que se utiliza para estimar el precio de un activo, considera varios elementos relacionados con el desempeño de la empresa, así como el contexto de la misma, con la finalidad de obtener la información necesaria y suficiente para tomar decisiones sobre invertir o no en la compañía.

El Mercado Accionario En México

se refiere a la bolsa de valores mexicana, conocida como la Bolsa Mexicana de Valores. Se negocian acciones de diferentes empresas del país, lo que permite a los inversionistas comprar y vender participaciones en estas empresas.

La Renta Fija

La renta fija es un enfoque de inversión que se centra en la preservación del capital y los ingresos. Los instrumentos de inversión de renta fija son emisiones de deuda que realizan los estados y las empresas dirigidos a un amplio mercado.

Deuda Pública A Medio Y Largo Plazo

El mercado de deuda pública está formado por los activos que emite el Estado, a través del Tesoro Público, con el fin de financiar su déficit. En la actualidad es uno de los más importantes dentro de cualquier sistema financiero. Las características de este tipo de inversión son máxima seguridad, al estar garantizada por el Estado. La emisión de deuda pública se puede realizar mediante subasta



La Renta Fija No Estatal

La renta fija no estatal se negocia en dos mercados financieros oficiales supervisados por la CNMV: la bolsa de valores y AIAF (Asociación de Intermediarios de Activos Financieros).

Renta Variable.

Un fondo de inversión de renta variable se define como aquel que invierte todo o la mayor parte de su patrimonio en activos de esta naturaleza. Los instrumentos de renta variable son especialmente aquellos que son parte de un capital, como las acciones de las compañías anónimas.



Los Mercados En General

Los mercados financieros son aquéllos en los que se intercambian activos con el propósito principal de movilizar dinero a través del tiempo. La finalidad del mercado financiero es poner en contacto oferentes y demandantes de fondos, y determinar los precios justos de los diferentes activos financieros.



Los Mercados De Capitales Primarios O De Emisión

El mercado primario o mercado de emisión es aquel mercado financiero en el que se emiten valores negociables y en el que por tanto se transmiten los títulos por primera vez. Los mercados primarios son aquellos en los que los activos financieros intercambiados son de nueva creación, los oferentes de títulos en el mercado son las entidades necesitadas de recursos financieros y que acuden a este mercado a emitir sus títulos.



Capital accionario público

Cuando una empresa se hace pública, emite acciones en el mercado primario a cambio de efectivo. Ser pública tiene dos efectos para la empresa. Primero, cambia su estructura de propiedad, puesto que se incrementa el número de propietarios. Segundo, cambia la estructura de capital de la empresa.

Monitoreo de la Calidad de la Cartera

El desempeño del VR en transacciones específicas es monitoreado mediante los datos de desempeño de transacciones que fueron proporcionados por los originadores o los administradores, así como los datos del mercado.

Mercados De Capitales Secundario O De Negociación

Los mercados secundarios son lugares físicos o virtuales-electrónicos donde se efectúa la negociación de los activos financieros ya emitidos a partir de la oferta y la demanda efectiva que los inversores interesados en los títulos realizan. El mercado secundario o mercado de negociación es una parte del mercado financiero de capitales dedicado a la compra-venta de valores que ya han sido emitidos en una primera oferta pública o privada, en el denominado mercado prima.

Ofertas Públicas De Adquisición

Una oferta pública de adquisición es una operación por la que una o varias personas físicas o sociedades ofrecen a todos los accionistas de una compañía cotizada la compra de sus acciones, o de otros valores que permitan adquirirlas, a cambio de un precio.

Crédito Al Mercado.

El crédito al mercado es una forma genérica de referirse a la operatoria utilizada en el mercado bursátil, que consiste en la adquisición o venta de valores al contado sin necesidad de disponer del importe total necesario para la adquisición de los mismos.

Índices Bursátiles Y Evolución Del Mercado

Es una alternativa de financiamiento de las empresas al corto y mediano plazo, que consiste en la inversión de recursos en títulos valores de renta fija de empresas del sector real que estén orientadas. En México el mercado bursátil ha registrado un fortalecimiento notable en las últimas dos décadas.

Comparaciones Internacionales.

En la actualidad, los mercados financieros nacionales e internacionales se han estructurado de una forma tal, que todas las instituciones y organizaciones financieras, tanto nacionales como internacionales, que los constituyen y conforman basan su objetivo en que los agentes económicos, tales como individuos, familias, empresas y las administraciones públicas de distintos países, es la iniciativa estadística más grande, compleja y ambiciosa que realiza actualmente la comunidad estadística internacional para medir el tamaño económico, el nivel precio y el nivel de bienestar material de países, regiones y del mundo entero.

